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Was ist im letzten Jahr passiert?

Wir haben endlich Grafana
Migration von AdHoc nach 802.11s
Migration von Diensten srv01 => srv02
Umzug von Github nach (selfhosted) Gitea und ein bisschen GitLab
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https://monitor.luebeck.freifunk.net/
https://luebeck.freifunk.net/2019/09/05/preannounce-0.11.html
https://git.luebeck.freifunk.net


Aktuell

Migration von batman-adv 14 nach batman-adv 15
I Dafür 2 neue Gateways
I direkt ausleiten
I peering FFHH

Burgtor
I mehr Uplink!
I Funkstrecken verbessern
I Server für Dienste

Verschiedenes:
I Experimente mit CI/CD
I Neue Hardware (GL.iNet, Raspis) zum basteln
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Future

Standortprojekte wieder aufnehmen
I Thomas Mann Schule
I Friedrich List Schule

TL-WR841 Hardware Upgrade
Longterm:
I Mehr schnell !!!

fastd optimizations in Gluon v2020
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Wie kann ich mitmachen?

Neue Website basteln
Uns bird, bgp, ipv6 erklären
Bat15 Firmware / Infrastruktur testen
Lustige Services im Freifunk betreiben
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Stell einen Freifunk-Router bei dir auf!
"Aber bei mir ist niemand zum meshen" ist keine Ausrede. Irgendwer muss den Anfang machen.
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